



Communauté de Communes
Parthenay-Gâtine

COMMUNIQUE

Date : **9 août 2022**

Service communication

Jérôme Chaussoneaux / tél. 05 49 71 08 80 / communication@cc-parthenay-gatine.fr

Ecole Louis-Canis : installation de modulaires

Suite à l'incendie qui a touché l'école Louis-Canis à Pompaire vendredi 8 juillet 2022, Parthenay-Gâtine et la commune de Pompaire mettent tout en œuvre pour organiser la prochaine rentrée scolaire dans des conditions satisfaisantes.

Le site retenu pour l'implantation des modulaires est l'espace situé rue des Lavandières à Pompaire, près du nouveau city stade et à proximité du jardin, utilisé par les enseignantes pour l'organisation des classes dehors.

Plusieurs modulaires seront donc installés cette semaine pour accueillir les 5 classes, 1 salle mixte, 1 salle de professeurs, 1 bureau et des sanitaires. Les modulaires seront équipés d'un système de climatisation réversible. L'aménagement des classes s'effectuera avant la fin du mois d'août.

La restauration scolaire sera maintenue à l'école.

Les travaux initialement prévus dans les classes de maternelle débutent cette semaine.

Une réunion sera programmée à la fin des vacances scolaires pour que les parents et les enfants puissent découvrir les locaux provisoires avant la rentrée scolaire.